

明けましておめでとうございます



コロナ禍を乗り越えて

下関市議会議長
林 透

輝かしい令和3年の新春を迎えるにあたり、市議会を代表致しまして、謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

昨年は、新型コロナウイルスの感染拡大により、4月に緊急事態宣言が発令され、外出自粛やイベントの中止、事業の休業を余儀なくされるなど、市民生活や雇用に多大な影響を及ぼしました。その後、外出自粛要請の緩和や国における新型コロナウイルス感染症緊急経済対策が講じられたものの、感染収束の兆しが見えないため、先行きは不透明な状況です。

本市におきましては、爆発的な感染拡大には至らず、医療提供体制等も確保されました。これもひとえに市民の皆さまのご協力をはじめ、医療従事者や福祉関係者の皆さまの献身的なご尽力の賜物であると、改めて感謝申し上げます。しかしながら、コロナ禍により市民生活は一変し、地場産業に深刻な影響が及ぶなど、本市を取り巻く社会情勢は大変厳しい状況にあります。そのような中、本市では前田市長の主導のもと、感染症に負けない新しい社会の構築に向けたさまざまな施策が積極的に展開されました。

一方、市議会では、コロナ禍における地域の実情や市民の皆さまの声を市政に反映するため、本会議や各常任委員会において市当局と議論を重ねてまいりました。これらの審議の過程や結果は「議会だより」やインターネットでの議会中継などで公開してまいります。今後もコロナ禍からの再生に向け、市民目線に立った政策提言や国への要請等を行っていく所存です。

さて、延期された東京2020オリンピック・パラリンピックの開催がこの夏に予定されています。本大会は、人々に夢と感動を与えてくれる平和の祭典です。本大会の開催が、我が国が元気を取り戻す契機となり、新型コロナウイルス感染症を克服した証しになることを切に願っています。また、郷土出身の選手皆さんの活躍が、必ずや山口県、そして下関市の活性化につながるものと確信しています。

我々議員一同は、市政発展のため、これまで以上に努力していく決意を新たにしています。どうか、市民の皆さまにおかれましても、市議会に対し、より一層のご支援・ご鞭撻を賜りますようお願い申

し上げます。

結びに、新型コロナウイルス感染症の一日も早い収束と、本年が皆さまにとりまして素晴らしい一年となりますよう心からお祈り申し上げます。

公職にある者のあいさつ状(年賀状、暑中見舞い状など)は、公職選挙法で禁止されています。

下関市議会では、答礼を含めて全てのあいさつ状を自粛していますので、市民の皆さまのご理解をお願いします。

皆さまにとって幸多き新春となりますよう、心よりお祈り申し上げます。

下関市議会

● 議会の予定

令和3年第1回定例会は2月8日～3月2日に開催予定です。詳しくは次号でお知らせします。

議会事務局議事課

☎231-4121

FAX 234-5171

